



HESSISCHER LANDTAG

03. 05. 2007

*Zur Behandlung im Plenum
vorgesehen*

Änderungsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

**zu dem Antrag
der Abg. Schäfer-Gümbel, Frankenberger, Klemm, Pfaff,
Riege, Tesch (SPD) und Fraktion**

**betreffend Entwicklungszusammenarbeit ernst nehmen -
bürgerschaftliches Engagement zugunsten der Ärmsten
besser fördern**

Drucksache 16/7071

Der Landtag wolle beschließen:

Der Antrag wird wie folgt geändert:

Abs. 1 erhält folgende Fassung:

1. Die Landesregierung wird aufgefordert, die Mittel für Entwicklungsprojekte hessischer Nichtregierungsorganisationen - bei Beibehaltung der bisherigen regionalen Schwerpunkte - mindestens zur Hälfte für solche Projekte zu verwenden, die für die Menschen in den Partnerländern den Zugang zur Grundversorgung mit Bildung, Gesundheit und Trinkwasser verbessern, Umwelt- und Ressourcenschutz erleichtern sowie eine nachhaltige Energieversorgung fördern.

Wiesbaden, 2. Mai 2007

Der Fraktionsvorsitzende:
Tarek Al-Wazir